



1年生 HR (5月8日 9:00~)

第2回のオンラインHRを実施しました。画面上では全員制服着用。参加することに少し慣れて、アンケートに答えたり、連絡事項を確認したり。対面でのHRに近づいてきた実感があります。

オンライン授業研修 (5月8日)

2・3年生も来週からはオンラインでのHR、授業にチャレンジする予定です。今日は実際にオンラインで模擬授業に挑戦しました。どうすれば参加者にスムーズにデータを提示できるか、試行錯誤が続きます。



臨時休業が長期化していますが、生徒の皆さんにとってはかけがえのない高校生活の一部です。規則正しい生活習慣を保つこと、学び続けることをあきらめない、投げ出さないことが大切です。学校からは、考えられるさまざまな手段を使って皆さんの学びを支えようとしています。学校再開まで、自宅で計画的に学習し、学校とのつながりを確実に取り続けてください。

- 1 現在、5月末までの登校日は設定していません。
- 2 追加課題の郵送も行っています。提出指示がある場合は期限を守りましょう。
- 3 長期化に伴い、不安やストレスがある人は、学校の養護教諭または、担任まで連絡してください。スクールカウンセラーと電話によるカウンセリングを行うことができます。